

Abil? 1976

Sr.D. Javier Cortes
SALDAÑA.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL
SERVICIO NACIONAL DE EXCAVACIONES
DELEGACION DE ZONA
(UNIVERSIDAD)
VALLADOLID



Querido Javier:

Ante todo debo decirte que me ha sorprendido y apenado el resultado de las oposiciones de tu sobrina Susana. Pero la verdad es que el tribunal no me ha hecho el menor caso ni tratábase de Susana ni tan solo de la hija de Wattenberg ni de Rosario Navarro, que sabes es ayudante mía desde hace 5 años y tiene una excelente preparación. Tampoco a los demás amigos de Barcelona les han escuchado, ya que del grupo de exalumnos de Barcelona que se presentaban sólo ha pasado uno de ellos. En fin, que todo ha salido muy distinto de como lo habíamos imaginado nosotros. Por otra parte parece ser que hay una cierta prevención hacia las mujeres, pues que yo sepa solo dos de ellas han pasado pe oposición !. Yo no siento muy de veras, pues imagino vuestra alegría si Susana hubiera sacado plaza y también lo útil que nos habría podido ser, por ejemplo, en el Museo de Palencia.

Otra cosa que me preocupa es nuestro permiso de excavaciones. He estado en Lago en un symposium de celebración del Bimilenario de la ciudad romana y encontré al actual Comisario de excavaciones Sr. Blanco Freijerico al que le dije que le pediría el permiso igual que el año pasado, pero me advirtió que no podían dejar los objetos en tu colección particular sino que debían pasar al Museo de Palencia, y

que, a raíz del dictamen del Supremo en relación a la Dama de Baza el criterio del Ministerio era que todo era propiedad del Estado y todo debía pasar a los museos provinciales. Yo le dije que siempre nos habían dado el permiso de acuerdo con la legislación y que él se señalaba que todo era de tu propiedad. Entonces quedamos en que acompañaría a tu solicitud un escrito mío con fotocopias de los demás permisos y que intentaré que se hiciera como todos los años; pero que en todo caso, siempre que el Director del Museo de Palencia no nos incordiara podíamos retener los materiales "para estudio" y no entregarlos, pero que él, como Comisario, no podía firmar un informe aconsejando una fórmula contraria a lo que pensaban los Directores Generales.

En vista de ello no lo he tramitado todavía hasta saber qué crees que debo hacer. En todo caso creo podríamos pedirlo y en caso de que hubiese complicaciones— cosa que no creo— decir que este año no hemos excavado. Ya me dirás lo que pienses.

Nosotros vamos a Manórcia dentro de unos días y estaremos allá dos semanas de excavación. Espero a mi regreso tener noticias tuyas para hacer lo que convenga.

Ya sabes que desearía poder terminar el segundo volumen este próximo curso. Conviene, por tanto, vayas preparando tu parte descriptiva. Tengo monedas, bronceos y cerámicas todo dibujado y fotografiado. Lo llevaré a Luján para devolvértelo.

Saluda a tus familiares de nuestra parte, y dile a Susana y a Juan cuanto lamento que me gestión haya sido un fracaso !.

Con un abrazo cordial de tu buen amigo

W. J. M.